



lädt Sie herzlich ein zum
Business Breakfast

**„UPDATE INVESTMENTSTEUERRECHT 2014“
(DAS INVESTMENTSTEUERGESETZ NACH DEM AIFM-
STEUERANPASSUNGSGESETZ UND DEM NEUEN BMF-SCHREIBEN)“**

Referenten:

Christian Fingerhut Patrick Eicher Martin Wolf
Curtis, Mallet-Prevost, Colt & Mosle LLP

28. Mai 2014, 8:30 Uhr
Hotel Steigenberger Frankfurter Hof
Am Kaiserplatz • 60311 Frankfurt am Main



You are cordially invited to a
Business Breakfast

„UPDATE ON GERMAN INVESTMENT TAX RULES 2014“

Speakers:

Christian Fingerhut Patrick Eicher Martin Wolf
Curtis, Mallet-Prevost, Colt & Mosle LLP

May 28, 2014, 8:30 a.m.
Hotel Steigenberger Frankfurter Hof
Am Kaiserplatz • 60311 Frankfurt am Main

U.A.w.g. bis 26. Mai 2014 an frankfurtreception@curtis.com oder Fax +49 69 247576-555

RSVP by May 26, 2014 to frankfurtreception@curtis.com or facsimile +49 69 247576-555

Curtis, Mallet-Prevost, Colt & Mosle LLP ist eine führende internationale Anwaltskanzlei. Neben dem Hauptsitz in New York verfügt Curtis über 16 Büros in den USA, Europa, Mexiko, dem Mittleren Osten und Asien. Zu den Mandanten von Curtis gehören internationale operierende Unternehmen und Finanzinstitute, Regierungen und staatseigene Unternehmen, Vermögensverwalter, Staatsfonds und Familienunternehmen. Die weltweite Praxis von Curtis umfasst die Bereiche Gesellschaftsrecht, Bank-, Finanz- und Kapitalmarktrecht, Private Equity, Unternehmenstransaktionen, Projektfinanzierungen und Infrastrukturentwicklung, Investment Management, Restrukturierung und Insolvenz, Prozessführung, Schiedsgerichtsbarkeit, Steuern und Immobilien. Die starke internationale Ausrichtung kennzeichnet die Praxis von Curtis seit nahezu zwei Jahrhunderten. Um mehr über Curtis zu erfahren, besuchen Sie bitte unsere neue Website unter www.curtis.com.

Curtis, Mallet-Prevost, Colt & Mosle LLP is a leading international law firm. Headquartered in New York, Curtis has 16 offices in the United States, Europe, Mexico, the Middle East and Asia. The firm represents a wide range of clients, including multinational corporations and financial institutions, governments and state-owned companies, money managers, sovereign wealth funds, family-owned businesses, and entrepreneurs. Curtis has a worldwide practice that includes corporate law, banking and finance, capital markets, private equity, mergers and acquisitions, project finance and infrastructure development, investment management, restructuring and insolvency, litigation, international arbitration, taxation and real estate. The firm's international orientation has been a hallmark of its practice for nearly two centuries. For more information about Curtis, please visit our new website www.curtis.com.

Almaty • Ashgabat • Astana • Beijing • Buenos Aires • Dubai • Frankfurt • Houston • Istanbul • London • Mexico City • Milan • Muscat • New York • Paris • Washington, D.C.

ANTWORT

Bitte senden Sie uns Ihre Antwort bis spätestens zum **26. Mai 2014** zurück.

Fax: +49 69 247576-555 oder E-Mail: frankfurtreception@curtis.com

Für das CURTIS BUSINESS BREAKFAST

am **28. Mai 2014**
im Hotel Steigenberger Frankfurter Hof,
Am Kaiserplatz, 60311 Frankfurt am Main

melde ich mich hiermit an:

Name: _____

Unternehmen: _____

Position: _____

Straße: _____

PLZ/Ort: _____

E-Mail: _____

Unterschrift: _____

Ich komme in Begleitung von (Name/Unternehmen)

Ich kann leider nicht teilnehmen.



Neue Mainzer Straße 28
60311 Frankfurt am Main
Tel. +49 69 247576-0
Fax +49 69 247576-555

www.curtis.com
